

Sacrement soit dédié à une fête particulière pour honorer mon Cœur, en communiant ce jour-là, et en lui faisant réparation d'honneur par une *amende honorable*, pour réparer les indignités qu'il a reçues pendant le temps qu'il a été exposé sur les autels." (*Contemp.*, II, 414.) Mais ce qui est si agréable au divin Maître ne peut que gagner à être répété. Tous ceux qui aiment le comprendront bien. D'autant que "les indignités" ne cessent de se multiplier envers l'auguste Eucharistie.

BULLETIN BIBLIOGRAPHIQUE

Le Guide des Zélateurs et des Zélatrices du Cœur de Jésus.—Brochure de 96 pages in-32. Prix : 50 cts la douzaine ; 5 cts l'unité. Aux Bureaux du MESSAGER.

La première édition du *Guide des Zélatrices* étant épuisée, nous en avons préparé une nouvelle en l'adaptant de manière à ce qu'elle puisse servir aussi bien aux Zélateurs qu'aux Zélatrices ; les uns et les autres y trouveront, non-seulement les renseignements propres à les diriger dans leur noble travail de propagation de la dévotion au Sacré-Cœur, mais encore des avis pratiques pour leur sanctification personnelle, ainsi que les Petits Offices du Sacré-Cœur de Jésus et de l'Immaculée Conception qu'ils aimeront à réciter souvent.

Les origines de la Scolastique et Hugues de Saint Victor, par l'abbé A. MIGNON, Docteur en théologie et en droit canonique, professeur de théologie au grand séminaire du Mans. 2 vol. in-8 de 400 pages.—Paris, chez P. Lethielleux, libraire-éditeur, 10, rue Cassette, 10.

"De telles études—écrit Mgr l'Evêque du Mans à l'auteur—de telles études sont un notable service rendu à la Théologie traditionnelle. On comprend bien mieux la substance de la doctrine en la prenant ainsi à ses origines, en suivant ses développements dans un cadre historique et animé, en observant le perfectionnement successif de son exposition, jusqu'au jour où elle est venue se fixer en formules métalliques, ayant la force et l'éclat d'un acier inaltérable, sous la plume géniale de saint Thomas d'Aquin. . . .

C'est un grand attrait que d'observer dans un livre tel que le vôtre cette dogmatique invariable qui peu à peu s'ouvre, s'élargit et se déploie sous la marche et les opinions des commentateurs. Les esprits curieux de saine et forte théologie, aimeront votre belle étude à laquelle je souhaite avec confiance le plus légitime succès."

Manuel de Cantiques et Chants religieux, par le Père A. POLICE, mariste.—Beau volume in-16 de 475 pages,